

Préservons la nature. Tous ensemble, agissons !

- Nous pratiquons le tri sélectif. Nous vous remercions de mettre aucun objet en verre dans la poubelle (les stocker à côté). (Chambre)
  - Vos serviettes sont changées durant votre séjour, seulement si elles sont déposées sur le sol. (Chambre)
  - Les déchets alimentaires se retrouvent dans nos composteurs. (Parc)
  - Nous utilisons un éclairage électrique en led basse pour réduire notre consommation. (Chambre)
  - Nous utilisons un nettoyeur à vapeur Vapodil. (Chambre)
- Les légumes proviennent en majorité de notre potager en permaculture ou bien de producteurs locaux, les œufs de notre poulailler, les yaourts de la ferme bio et les glaces de la ferme (restaurant)
- Des ruches sont installées dans le parc pour produire le miel du petit déjeuner.

Let's preserve nature together!

- We practise selective sorting. Please do not put any glass objects in the rubbish bin (store them next to the rubbish bin). (bedroom)
  - Your towels are changed during your stay, only if they are left on the floor (Room)
  - Food waste goes into our compost bins. (Park)
  - We use low-energy LED lighting to reduce our consumption. (Room)
  - We use a Vapodil steam cleaner (Room)
- Most of our vegetables come from our permaculture garden or from local producers, our eggs come from our henhouse, our yoghurts come from the organic farm and our ice creams come from the farm (restaurant).
- Beehives are set up in the grounds to produce honey for breakfast.